



Große Stimmung bei der 25-Jahr-Feier des Rehabilitationszentrums Weißer Hof in Klosterneuburg: der Vorsitzende des Angestelltenbetriebsrates Michaela Gratzner, Andreas Vevera, Therapeut Andreas Zankl und Magieweltmeister Tony Rei (v.l.).

FOTO: ZVG

25 Jahre Weisser Hof

JUBILÄUM / Geburtstag für eines der erfolgreichsten Rehabzentren in Europa.

KLOSTERNEUBURG / Andreas Vevera sitzt seit einem Badeunfall 1988 im Rollstuhl und kommt regelmäßig auf den Weißen Hof zum Trainieren. Bei den Paralympics 2008 in Peking gewann Vevera sogar eine Goldmedaille im Tischtennis. Auch Magieweltmeister Toni Rei verbrachte nach einem schweren Autounfall ein Jahr am Weißen Hof. Heute können beide Männer nicht nur auf ein ähnliches Schicksal, sondern auch auf einen gemeinsamen Erfolg zurückblicken. Mit ihnen der Weiße Hof: Rei und Vevera sind zwei erfolgreiche Beispiele für fast 40.000 Patienten. Im Rahmen eines Fests feierte der Weiße Hof seinen Geburtstag und seine Patienten mit einer schwungvollen Tanzeinlage.